

令和6年12月分
傷害事故3件
賠償事故0件

江東区シルバー人材センター 事故速報

事故件数対象期間：令和6年12月1日～12月31日まで

	傷害事故	賠償事故
令和6年度	3件	0件
令和5年度	1件	0件
前年比	+2件	0件

傷害事故

- ⑯清掃作業中階段を上がり、あと1段で3階の踊り場にかかるという時、足を踏み外してしまい、転倒。
民間清掃 80歳～85歳 女性
- ⑰作業中、ゴミを拾って顔を上げた時に、商品ラックの角の突起物にぶつかってしまい、頭（髪の毛の生え際）を裂傷した。
民間清掃 65歳～70歳 男性
- ⑱就業後自転車で帰宅中に後ろから来た自転車に追い越しをされ驚いて転倒。
児童通学案内等業務 65歳～70歳 女性

賠償事故

無し

交通事故総合分析センターの調査によると、65歳を境に自転車事故の死者割合が急増することが明らかになっています。高齢者の自転車事故は増加する主要因として以下が挙げられます。

- ★ 身体機能の低下：反射神経の鈍化やバランス感覚の衰え
- ★ 認知機能の変化：周囲の状況把握力の低下や判断力の遅れ
- ★ 身体の脆弱化：転倒時のダメージが大きくなる

少しの油断や焦りが自転車事故に繋がります。事故をすると大きな怪我を負い、今までできた生活をおくることが困難になることもあります。健康に過ごせるように、安全意識を持って自転車を利用するようにしましょう。